

2年 学年通信

神無月

だんだんと肌寒くなり、気温の変化に体調を崩す生徒もちらほら見受けられるこの頃ですが、早いもので、2年生になってから半年が過ぎていきます。つまり2年生の前半が終わったわけです。勉強・部活・検定試験等満足のいく結果を残せましたか？反省すべき点はないですか？……

2年生の後半は、まず10月6日～9日の2学期中間考査で始まります。年間5回の大切な定期テストの1つです。万全の準備をして、後半のスタートダッシュを決めて欲しいです。その後、金商デパートや修学旅行といったビッグイベント、各種検定試験も行われるなど後半は行事が盛りだくさんです。また、新チームでの部活動の大会もあります。大変だと思いますが、すべてがとても大切な活動なので2年生が中心となってチーム金商で乗り切ってもらいたいと思います。

先日行われた、全日本バレーボール高校選手権大会 石川県大会(春高バレー県予選)で、男女のバレーボール部がアベックで決勝進出を決めました。10月24日に行われる決勝戦では、男女ともに勝ち全国大会アベック出場を決めて欲しいです。そのためにも、2年生バレーボール部員の活躍と2年生諸君の応援に期待しています。



～金商デパート～

10月17日(土)18日(日)の両日に金商デパートが開催されます。学園祭とは異なり商業教育の一環として行われる金デパは、1万人近い来場者と1千万円を超える売り上げがあります。商業教育の実践の場としてお客様への接客態度や経営店の運営方法など学んだことを活かしてもらいたいと思います。

～10月の主な行事日程～

- 10月 5日(月) 創立記念日
- 6日(火)～9日(金) 2学期中間考査
- 13日(火) 金デパ全体打ち合わせ・マナー講習会(6・7限)
- 14日(水) 金デパ各種講習会(5限)パレード予備日
- 15日(木) 金デパ宣伝活動パレード
- 16日(金) 金商デパート準備(全日)
- 17日(土) 金商デパート1日目
- 18日(日) 金商デパート2日目
- 19日(月) 金商デパート後片付け 閉店式
- 20日(火)、21日(水) 代休
- 25日(日) 全商会計実務検定
- 26日(月) 後期生徒会役員選挙
- 28日(水) 高文連商業部新人大会

